



## MOTS DE LA PRÉSIDENTE

FÊTE DU PRINTEMPS DE LA FONDATION MARIJO 30 AVRIL 2023.

Enfin, nous revoilà! Trois ans, c'est bien long! Ça me touche beaucoup de vous voir tous : familles, parents, amis réunis pour une même cause. Et quoi de mieux pour terminer le mois de l'autisme que cette Fête du Printemps! Je constate que nos filles ont choisi la meilleure des familles qui soit pour voir le jour. Et maintenant la Fondation Marijo : c'est une grande et belle famille, un milieu dans lequel elles évoluent et qui se fait accueillant aux nouveaux membres qui s'y ajoutent chaque année. La toile s'étend! Merci à vous qui êtes des nôtres pour la première fois, peut-être est-ce un premier contact avec une nouvelle réalité? Votre présence me fait vraiment chaud au cœur et je suis profondément touchée et reconnaissante pour la confiance que vous accordez à notre mission.

Mes amis, votre soutien est précieux à différents niveaux : comme parents impliqués, comme bénévoles lors des corvées printemps et automne ou ponctuellement; lors de la fête du printemps comme aujourd'hui aux inscriptions, aux installations, à la vente des billets. Et que dire du CA, Luc au budget et aux ressources-humaines, que serions-nous sans lui? Claire, vice-présidente depuis le début et impliquée dans toutes nos activités; Nadine au secrétariat, une femme qui se donne pleinement dans tout ce qu'elle touche, notre collectrice émérite et Louise administratrice et bonne conseillère. Louise et Nadine, deux femmes d'expérience qui nous sont particulièrement précieuses; la relève il faut l'assurer! Marie et Michel ont quitté le CA en 2022, mais Michel pas tout à fait, puisqu'il seconde encore Luc à la comptabilité... Merci Michel. Marie nous offre son aide comme bénévole lors des corvées. On appelle ça de la générosité! Que dire aussi de notre support informatique : cher Olivier, merci à toi pour ton empressement à répondre à mes S.O.S., même à distance et malgré ta tâche de Prof., de papa, de chanteur et de photographe! Je ne voudrais pas passer sous silence Sylvain, un paramédic fort occupé, l'amoureux de Nadine, qui trouve le temps de relayer Luc pour se consacrer à l'entretien de la résidence... Nadine n'est jamais bien loin pour l'aider! Ce qui me rappelle le cousin Bernard et son épouse Cécile qu'il appelait son « helper » ils ont été là dès les premières heures de la Maison Marijo... Parlons donc de votre générosité à vous maintenant? Qu'il soit petit, qu'il soit grand, chaque geste posé est immense à nos yeux! En avril particulièrement, les causes importantes pullulent et vous êtes sollicités de toutes parts, mais malgré tout, votre attachement envers la Fondation Marijo demeure intacte : c'est extraordinaire! Vous dire merci c'est bien peu pour vous témoigner toute notre

reconnaissance! Merci aussi à nos fidèles donateurs tout au cours de l'année : vous êtes tellement précieux pour la Fondation! À nos partenaires, commanditaires de la Fête du Printemps : n'oublions pas de les encourager. Ils ont une grande part dans le succès de nos événements-bénéfices par leur générosité impressionnante et empressée! Eux aussi méritent toute notre reconnaissance!

Mérim, notre intervenante à la Maison Marijo depuis bientôt 19 ans, en a relevé des défis durant toutes ces années et plus particulièrement pendant la pandémie. Mérim se donne toute entière à «sa mission » à elle! Elle sait passer au travers les nuages notre Mérim... Merci à toi!

Mariève, Marjorie et Camille ont chacune leurs particularités mais elles s'entendent très bien, elles aiment rire ensemble. Camille, fille de Nadine, s'adapte favorablement à son nouveau milieu depuis le mois d'août dernier. Elle se plaît à dire que la Maison Marijo c'est la maison du Bonheur! Les 3 filles participent aux activités du Centre Éloï (centre de jour) et de la Relance (qui offre des plateaux d'apprentissage au travail); elles développent leur autonomie en accomplissant quelques petites tâches ménagères, puis participent à d'autres activités comme le yoga, les massages, les quilles du samedi, le magasinage, les balades ou les randonnées pédestres dans la région ou ailleurs et même le camping : durant la dernière année de la pandémie où toutes les activités étaient mises sur pause, pendant un mois, elles ont campé en Côte-Nord; que d'aventures elles ont vécues ensemble Mérim, Mariève et Marjorie. Camille ne vivait pas encore à la Maison Marijo à ce moment-là. Sous le même thème, une activité s'annonce en juin.

Pour terminer, quelques mots pour vous dire que c'est avec tristesse que nous n'avons pu célébrer le 20<sup>e</sup> anniversaire de la Maison Marijo en 2021. Pandémie oblige... cependant, la plupart d'entrevous avez reçu « un petit Clin d'œil » pour souligner l'événement... un documentaire qui vous a raconté l'histoire de la Maison Marijo. Nous avons reçu de beaux commentaires à ce sujet. J'invite les nouveaux-venus à le visionner aussi; comment? Sur Google, le lien [Fondation Marijo site web](#). Dans l'historique, automne 2021, à droite, le lien s'y trouve. Bon visionnement. Un immense merci à mon ami Pierre Touchette, producteur dans une autre vie, qui a mis de nombreuses heures à la réalisation de ce documentaire!

Voilà. Nous serons ensemble l'an prochain pour poursuivre la tradition? Je l'espère! Souvenez-vous que votre générosité nous touche énormément et compte aussi énormément dans la poursuite de notre mission. Notre objectif à la Maison Marijo est d'offrir des services de qualité pour faire en sorte que Mariève, Marjorie et Camille soient heureuses chez elles; sans vous, il nous serait difficile d'y parvenir.

À la prochaine, soyez heureux et prenez bien soin de vous!